

Ressort: Technik

Das World Wide Web wird 20 Jahre alt

Berlin, 30.04.2013, 18:42 Uhr

GDN - Das World Wide Web (WWW) ist am Dienstag 20 Jahre alt geworden. Wie der Branchenverband "Bitkom" am Dienstag mitteilte, wurde die Technologie für Internet-Inhalte zur allgemeinen Nutzung am 30. April 1993 freigegeben.

Vorher war sie bereits einige Jahre im Test- und Entwicklungsbetrieb gewesen. Weltweit nutzen heutzutage zweieinhalb Milliarden Menschen das Internet. In den vergangenen 10 Jahren hat sich die Zahl damit fast vervierfacht. "Das Internet hat die Art, wie wir leben und arbeiten, tiefgreifend verändert", sagt Bitkom-Präsident Dieter Kempf. In Deutschland sind heute rund 78 Prozent der über 14-Jährigen online, das sind fast 55 Millionen Bundesbürger. 9 von 10 deutschen Internetnutzern kaufen online ein. 8 von 10 teilen Inhalte im Netz mit anderen, wie zum Beispiel Fotos oder auch Erfahrungen mit Produkten und Dienstleistungen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12881/das-world-wide-web-wird-20-jahre-alt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com